

El reto de la 'smart city' para el sector de la construcción

El sector de la construcción carece de capacidad digital para abordar el reto de las ciudades inteligentes. Así lo pone de manifiesto un estudio de Finalcad, compañía de software para este sector, basado en una encuesta a 400 líderes de esta industria en Francia, España, Singapur y Japón.

El 47% cree que carece de las capacidades digitales para hacer frente a las demandas de una ciudad inteligente. Un 68% asegura que no poder recopilar datos en tiempo real es uno de los principales retos. Además, el 96% considera que su personal carece hasta cierto punto de las destrezas digitales necesarias.

